
REQUERIMENTO Nº 695/2023

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiado o Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo, Senhor
Tarcísio Gomes de Freitas, objetivando do mesmo, providencias para que aumente o
efetivo da Policia Militar atuante no município de Santana de Parnaíba-SP. 

JUSTIFICATIVA

Santana de Parnaíba é um município da Grande São Paulo, com uma vasta extensão
territorial, abrangendo mais de 180 km² de área. Nossa população tem registrado um
crescimento constante nos últimos anos, de acordo com as projeções do novo censo,
estima-se que tenhamos aproximadamente 160 mil habitantes.

Com o aumento da população e o desenvolvimento contínuo da região, é
imprescindível reforçar a presença policial para lidar efetivamente com os desafios
enfrentados pela população. Ao solicitar novos policiais, estamos investindo no bem-
estar da população e no fortalecimento das forças de segurança municipais. 

A presença de mais policiais nas ruas traz inúmeros benefícios. Além de coibir a
criminalidade, eles atuam como agentes de prevenção, promovendo ações educativas
e estabelecendo uma relação de confiança com a população local. Com um
contingente policial adequado, será possível intensificar o patrulhamento, ampliar o
monitoramento em áreas de maior incidência criminal e responder de forma mais ágil a
situações de emergência.

Portanto, solicito a Vossa Excelência, que tome as medidas necessárias para aumentar
o efetivo da Polícia Militar destinado ao município, por meio de novas contratações,
remanejamentos ou outras medidas que julgar adequadas.

Plenário Antônio Branco, 05 de Junho de 2023.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - AVANTE
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